

Verband Deutscher Puppentheater e.V.
Reuterstraße 31
12047 Berlin
Tel. 030-12053332
info@vdp-ev.de



Neue Beisitzerin in den Vorstand des Verbands Deutscher Puppentheater gewählt

Pressemitteilung
Berlin, 31.01.2026

Der VDP e.V. (Verband Deutscher Puppentheater – berufsständische Interessenvertretung der Puppen-, Figuren- und Objekttheaterschaffenden) hat auf seiner Mitgliederversammlung im KOLK17 Figurentheater & Museum Lübeck am 15.01.2026 eine neue Beisitzerin gewählt.

Zusätzlich zu Heike Klockmeier (1. Vorsitzende), Stephan Schlafke (2. Vorsitzender), Anja Kosanke (Kassiererin) und Anke Scholz (Beisitzerin) wird nun Julia Raab als Beisitzerin den Vorstand vervollständigen.

Julia Raab, in Halle (Saale) ansässige freischaffende Figurenspielerin bekundet: „Ich freue mich auf die Arbeit als Beisitzerin im Vorstand des VDP im Jahr 2026 und das damit verbundene Engagement für die Szene. Austausch mit Kolleg:innen ist zentral und wichtig für das Weiterkommen im kulturpolitischen Kontext. Ich freue mich als Vorstandsmitglied nun ein Teil des weiter Sichtbarbleibens und sichtbarer Werdens für die Figuren- und Puppentheaterszene beitragen tragen zu können.“

Der Verband Deutscher Puppentheater e.V. (VDP) ist die kulturpolitische Vertretung für professionelle Puppen-, Figuren- und Objekttheater in Deutschland. Der VDP berät, vernetzt und vertritt über 160 Mitgliedsbühnen und setzt sich für eine stärkere Wahrnehmung des Genres in Öffentlichkeit und Politik ein. Dafür ist er in verschiedenen kulturpolitischen Gremien präsent. Bereits seit 1968 vertritt der VDP die professionellen Puppen- und Figurentheater in der Bundesrepublik Deutschland. Damit ist er der erste Zusammenschluss freier Theater in Europa. Von Beginn an arbeitet der VDP basisdemokratisch und setzt auf die Vielfalt in der Puppenspielkunst und im Figurentheater.

Weitere Infos unter: www.vdp-ev.de